
Pièces 3 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 84095039

Prix 1 500 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Situé au calme d'une impasse privé, ce magnifique pied-à terre de 83m² carrez se

trouve  au  1er  étage,  accessible  par  ascenseur,  d'un  ancien  hôtel  particulier.

Entièrement rénové en Décembre 2023 avec des finitions très haut de gamme, cet

appartement  agencé  en  duplex  propose  un  environnement  luxueux  et  tranquille,

grâce  à  sa  terrasse  de  12m²  orienté  plein  sud,  donnant  sur  un  jardin.  Au  rez  de

chaussé de l'appartement, se trouve une spacieuse pièce de vie avec salon cuisine

ouverte  et  accès  direct  sur  la  terrasse,  un  bureau  pouvant  servir  de  seconde

chambre, ainsi que des toilettes invités. À ...

Located  in  a  quiet,  private  dead-end  street,  this  magnificent  83m²  sq.  Ft.

Pied-à-terre is on the 1st floor, accessible by elevator, of a former private mansion.

Completely  renovated  in  december  2023  to  a  very  high  standard,  this  duplex

apartment  offers  a  luxurious  and  tranquil  environment,  thanks  to  its  12m²

south-facing  terrace  overlooking  a  garden.  The  ground  floor  features  a  spacious

living room with open-plan kitchen and direct access to the terrace, an office that

can  be  used  as  a  second  bedroom,  and  a  guest  toilet.  Upstairs  is  the  master

bedroom with adjoining dressing room, a bathroom ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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